



23.01.2023

Krumbacher Straße 45
89335 Ichenhausen
www.fachklinik-ichenhausen.de

„Eine sehr gute Aktion vom Arbeitgeber“

Ichenhausen – Die m&i-Fachklinik Ichenhausen bietet ihren Mitarbeitenden ab sofort ein Dienstradleasing an. Intensivpfleger Ralf Titze ist der Erste, der sich über ein neues E-Bike freuen darf.

Pressekontakt:

Ivonne Rammoser
Leitung Marketing und
Kommunikation

Telefon 08362 12-4142
Telefax 08362 12-4138
ivonne.ramoser@enzensberg.de

„Wenn es das Wetter zulässt, eigentlich jeden Tag“, sagt Ralf Titze, Bereichsleiter Intensivpflege und Anästhesie, auf die Frage, wie oft er mit seinem neuen Rad zur Arbeit fahren möchte. Er ist der erste Mitarbeitende der Fachklinik, der sein Wunschrad erhalten hat. Die Mitarbeitenden können sich Ihr Wunschrad aus einem der über 6.000 JobRad-Fachhandelspartner vor Ort oder online mit und ohne Elektroantrieb aussuchen. Der Arbeitnehmer stellt dafür beim Arbeitgeber einen Antrag auf ein JobRad – das anteilig am eigenen Verdienst – vom Arbeitgeber bezuschusst wird. Das JobRad lohnt sich neben der Kostenersparnis auch im Hinblick auf weitere Bereiche: Es ist ein umweltfreundlicher und gesundheitsfördernder Weg, sich fortzubewegen.

Ralf Titzes Arbeitsweg beträgt einfach sechs Kilometer. Neben dieser Strecke möchte er das Rad auch ab und an für eine abendliche Radtour nutzen: „Ich finde das eine sehr gute Aktion vom Arbeitgeber!“

Die m&i-Fachklinik Ichenhausen ist eine modern ausgestattete Klinik für spezialisierte Akutmedizin und medizinische Rehabilitation mit innovativen Behandlungskonzepten in den Fachbereichen Neurologie/Neuropsychologie/Geriatrie mit angeschlossenem Schlaflabor, Innere Medizin/Rheumatologie und Orthopädie/Unfallchirurgie. Die Klinik gehört zur m&i-Klinikgruppe Enzensberg, die als privatwirtschaftlich geführtes Unternehmen im Gesundheitswesen das Dach acht interdisziplinär ausgerichteter Fachkliniken und eines Gesundheitszentrums an neun Standorten in Deutschland bildet.